



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	19/10/2023	LEGISLATIVO

# “Vamos a judicializar” es la ruta, señala Jorge Romero tras aval a extinción de fideicomisos del Poder Judicial

Ante la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial, que ayer aprobaron en lo general y lo particular al interior de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro, señaló que “vamos a judicializar de manera incuestionable, es la ruta”.

El diputado federal enfatizó que defenderán los derechos de los trabajadores del Poder Judicial “lo que no podemos estar a favor, es que se metan en derechos laborales de miles de personas que pueden llevar 30 o 40 trabajando, y no son ministros”.

Detalló que dichos agravios, son las razones por las que decenas de trabajadores han llevado a cabo diversas manifestaciones y el día de hoy declararon que se van a paro nacional.

En conferencia de prensa, Romero Herrera recalcó que dicha propuesta, del oficialismo, tiene como narrativa que son fondos para los ministros “cuando eso no es verdad, nosotros podemos comprobarlo”.

<https://shre.ink/U1wz>